

Final Liga Santri Pertemukan PPNA FC Vs Nuan United

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://www.jemberjournalist.id)

Jul 15, 2022 - 17:23



JEMBER - Tim terbaik Kompetisi Sepak Bola Liga Santri Kodim 0824/Jember, tampil di final yang di gelar pada Jum'at 15/07/2022 Jam 14.00 Wib antara PPNA FC melawan NUAN United.



Pada kesempatan tersebut juga diberikan hadiah bagi suporter terbaik dari pesantren Al Ishlah dan Pecetak Gol terbanyak dari Al Amien FC pemain nomor punggung 9 atas nama Romy Firmansyah yang mencetak 6 gol selama berjalannya Liga Santri Kodim 0824/Jember.

Pada pertandingan final yang berjalan seru tersebut, kemenangan tipis diraih oleh NUAN United yang cetak Muh Gerbiansyah nomor punggung 12 dimenit babak pertama dan bertahan hingga akhir, NUAN United tidak dapat menambah gol, sebaliknya dari PPNA FC tidak dapat membalas kealahannya.

Hingga wasit Cahyono yang memimpin jalannya pertandingan tersebutniup peluit pertanda berakhirnya pertandingan score bertahan 0-1 untuk kenangan NUAN United.



Hadir pada Kesempatan tersebut Asisten I Sigit Akbari Mewakili Bupati Jember, Danbrigif Raider 9/Kostrad Kolonel Inf Didik Efendi, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres Jember AKBP Heri Purnomo, Danyon Armed 8/105 Tarik, Danyon Raider 509/K, Wadanyon Raider 515/K, Ketua Askab PSSI Jember Tri Sandy serta tamu undangan lainnya.

Usai pertandingan. Tersebut langsung dilakukan pembagian hadiah kepada Suporter terbaik, Pencetak gol terbanyak dan pemenang Juara I, Juara II dan

Juara III Kompetisi Liga Santri 2022 Kodim 0824/Jember.



Dalam.kata sambutan penutup, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya Liga Santri Piala Kasad ini.

Semoga tim yang menjuarai Liga Santri Kabupaten Jember ini mampu menjuarai tingkat Korem 083/Bdj nantinya hingga ke Tingkat Pusat dalam.memperebutkan Piala Kasad di Jakarta nantinya. pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)